



Estudiantes de China y Australia, en Tecnun

PROYECTO EDUCATIVO

Cerca de una veintena de alumnos de las escuelas de ingeniería de Shanghai Jia Tong University (China) y Nueva Gales del Sur (Sidney, Australia) han realizado un programa en Tecnun de dos semanas de duración. El proyecto de actividades que finalizó ayer, desarrollado en colaboración con el Instituto de Lengua y Cultura Españolas, ha combinado clases de idioma con talleres prácticos sobre diseño industrial y la visita a empresas. DV